



Mardi 26 septembre
2023

Politique de la ville. Temps d'échange et verre de l'amitié à Kermoysan

Dans le cadre du renouvellement du contrat de ville*, Quimper Bretagne Occidentale et la préfecture du Finistère souhaitent à nouveau donner la parole aux habitants en les conviant à une après-midi d'échanges et à un verre de l'amitié, mercredi 4 octobre.

Tous les habitants du quartier de Kermoysan sont invités à venir donner leur avis et partager leur regard sur le quartier le mercredi 4 octobre prochain, à 15h, à la Maison des services publics à Penhars. En présence de l'élu en charge de la politique de la ville, Alain Decourchelle, et le maire adjoint du quartier de Penhars, Claude Le Brun, les participants volontaires pourront participer librement aux débats et réflexions sur le thème des transitions (écologique, économique, énergétique, numérique).

Cette après-midi d'échanges s'achèvera avec un verre de l'amitié en présence des participants. Ce temps convivial sera l'occasion d'aborder d'autres thématiques avec les habitants s'ils le souhaitent.

Cette deuxième rencontre marque la volonté de l'Etat et de la collectivité de consulter les habitants sur leur quartier et de les impliquer afin de co-construire le futur projet de territoire dans le cadre du nouveau contrat de ville.

* Instaurés par la loi de programmation pour la ville et la cohésion urbaine du 21 février 2014, les contrats de villes signés en 2015 arriveront à leur terme le 31 décembre 2023. Ils ont vocation à soutenir les territoires urbains les plus en difficulté, en mobilisant des crédits spécifiques venant renforcer et compléter les actions déjà mises en œuvre par les institutions et les associations.

À Quimper, l'engagement partenarial a ainsi permis de déployer des moyens financiers et humains spécifiquement dédiés aux habitants du quartier de Kermoysan.

Le futur contrat de ville sera signé pour la période 2024-2030 avec les partenaires engagés.